
 

 

 

 

 

Estado do Maranhão 

Universidade Estadual do Maranhão 

Pró-Reitoria de Planejamento 

Plano de Desenvolvimento Institucional 

 

Ata do Encontro para discussão do Plano de Desenvolvimento Institucional 
– PDI com o Centro de Estudos Superiores de Imperatriz. 

Local: CE Imperatriz 

Data: 28 de maio de 2015. 

Horário: 09:30h às 13h00. 

Participantes: Pró-Reitor de Planejamento, Diretor do Centro, Diretores de Cursos, 
Chefes de Departamentos, Professores, Servidores, Alunos e a Comissão Executiva do 
PDI. (Lista de presença, anexa). 
 

Pauta do Encontro: 

 Apresentação das etapas de construção e meios de participação no Plano de 
Desenvolvimento Institucional da UEMA (PDI); 

 
Na data acima referenciada, a Comissão Executiva coordenou o desenvolvimento 
dos trabalhos para a discussão do PDI, conforme as informações abaixo: 
 

 

1/ Abertura da reunião pelo Diretor do Centro, Profº Paulo Catunda, que deu as boas-

vindas ao Pró-Reitor de Planejamento, Profº Antônio Roberto Serra e à equipe técnica da 

Proplan.  Falou da importância da reunião para discutir o Planejamento da Universidade 

com o envolvimento da comunidade do Centro. 

  

2/ O Profº Antônio Roberto Serra ao fazer uso da palavra, enfatizou as propostas do 

Reitorado para construção de uma nova Uema, ressaltando a importância da participação 

de todos que fazem parte da Instituição, nesse processo de construção do PDI. Trata-se 

de uma oportunidade para se discutir o futuro da Universidade para os próximos cinco 

anos. 

   

 

 



3/ Destacou os investimentos em andamento em diversas áreas, como TI, outsourcing 

para as atividades de reprografia, redes de internet, sistema de gestão acadêmica e a 

biblioteca virtual com aquisição de um novo acervo. Informou que em complementação 

aos encontros com os Centros, a Uema promoverá nos dias 15 e 16 de junho de 2015, o 

Simpósio de Planejamento Institucional “Ser Universidade no século XXI: 

Horizontes e desafios para uma nova Uema” com a participação de palestrantes  

nacionais e internacionais. 

 

4/ Na sequência da pauta, o Profº Mauro Carozzo, discorreu sobre o Plano de 

Desenvolvimento Institucional, detalhando a metodologia, processo de construção, sua 

importância como instrumento de gestão, os eixos temáticos que serão tratados e a forma 

de participação da comunidade acadêmica através das Comissões Temáticas e outros 

instrumentos de interação. 

 

 Franqueada a palavra, os presentes assim se manifestaram: 

 

a) Profª Geovania Braga (Diretora do Curso de Medicina Veterinária)  

- informou a existência de uma sala que está sem uso, que pode ser reformada, com o 

acesso para a rua e ser utilizada como ambulatório e sala de cirurgia pelos alunos do 

curso; 

- colocou a necessidade de ter uma pessoa disponibilizar para o Centro um micro 

ônibus; 

 

 b) Profª Margarida Chaves dos Santos (Chefe do Departamento de História e Geografia)  

  - colocou a preocupação com a distância do centro das decisões e ter permanentemente 

uma pessoa para interlocução; 

  - manifestou satisfação de fazer parte do processo das discussões; 

  

c) Profº Paulo Catunda (Diretor do Centro) 

- falou da criação de um grupo de trabalho para discutir o futuro do novo Centro de 

Ciências Agrárias; 

- informou que há a possibilidade da Valec doar para a Uema uma área de 130 ha, mas 

que deve se discutir a destinação caso venha se concretizar a doação; 

 

d) Profº Fábio Afonso Figueiredo (Curso de Engenharia Florestal, Química e Biologia) 

- falou da importância de se manter um estreito contato com as Pró-Reitorias; 



e) Wallysson Nascimento Lima (Aluno do Curso de Agronomia) 

- sugeriu a realização de concurso público para o corpo docente, para suprir as 

necessidades do novo CCA a ser construído em Imperatriz. 

 

Nada mais havendo a tratar, foram encerrados os trabalhos.  

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 


